



3月26日・阪神競馬場 毎日杯パドック

小島友実の あの馬の STORY



レインボーフラック

取材をしていくと、名馬なかなか個性的で人それぞれなり、馬それぞれ感じます。今回出走の中でも面白にタイプの馬に出会いました。5歳の京都戦で勝利をマークした、3歳馬のレインボーフラックです。

管理する小崎憲調教師がいる馬を初めて見たのは一昨年の6月。「ハヤン」グルポケシト産飼いした飼が長すぎず、バーハスの良い馬だな」という印象を持ったのです。

昨年11月に栗東へ入厩。その当時の事を小崎師はこう振り返ります。

「育成段階でも幼い所作を見せていましたが、いつも移動してからも気性がよく伸びないと鳴らしてましたね。人間が泣くのは悲しい時や辛い時ですかね」とレインボーは馬が恋しくて鳴いてるのをじっくり見ています。レセセヒに入厩した5歳馬が鳴く事は珍しくないけど環境に慣れてくるもの。でもレインボーは調教しながら鳴いて、初戦で跨った小牧騎手によるとレース中も鳴ることなくそのままやりました。(苦笑)。いいねと鳴き続けた馬は珍しくですね」

それでも調教での動き自体は水準の時計をマーチし、今年1月、京都の芝マイルで「ユニー勝ち」を収めました。

「確かに調教ではキシのある動きを見せていましたけど、初戦から勝てるとは思っていませんでした。」「ユニー」戦の返し馬も鳴めながら跳ねて、暴走気

味でしたからね。でもレースでは鳴きながらもしっかり走り、直線は強烈な伸び伸びとトヨー勝ち。まだ粗削りの段階なのだけの脚が使えるのがどうを感じましたね」

まだ「シカシカ」間に合ひと判断した陣頭は次に若駒のを選択しました。 「今しかかりてしまつて着手かかりでも勝つマカリキとは0.2秒差。そこなら負けにならなければ走るわ」

次の小倉戦ではナリ立逃げたものの、10着に大敗。このレースを見て厩舎ではある取り組みを行いました。

「2戦連続引つかれるレースで、いつおぼたし終わってしまう感じました。やはり新馬戦のような脚を使うレースをさせたい。だから小倉戦の後は馬の後ろに入れて我慢させ、脚を使わせる調教を行つてきました」

その効果は早速現れ、毎日杯では勝ち馬のマーティオーディアに次ぐ32秒8の脚で着。そして5月の京都戦では後方から33秒3の末脚を繰り出しき事に優勝。昇級した新潟の古町特別では初の古馬相手に32秒4の脚で4着に健闘。以下の数戦のレースぶりを小崎師が、「やせ終じて活かすレースが合ひであります。まだ完成途上でこれだけのレースが出来るのはすから、力がありますね」と評価していました。

取材に行つた8月中旬、レインボーフラックはつっさり放牧中に厩舎で

いませんでしたが、担当の影廣雄一調教助手の話を聞く事が出来ました。

「大抵の2歳馬は調教を積んでいくと疲れが出てきて鳴かなくなりますが、この馬は別。調教をしないながらも飛んだり、跳ねたり、遊んだり。あの意

味、体力がある感じました。最近は少し大人にならしきましたが、他の馬が先に運動へ行くと一頭だけになると鳴いて寂しがつてしますよ。この馬は基本的に馬が好きで遊びた性格。とは言つても、人間に対しては従順で運動や調教も一度、経験すればきちんと出来ます。やはり出来るわ(笑)」

今後はここで小崎師に伺いました。 「現状ではまだマイルが合ひでないと思つて、の日後半の阪神から月の京都戦のマイル戦で復帰予定です。気性も馬体もまだ成長する余地が十分です、体も丈夫。これだけの脚を使って

や今の所脚元の心配はない。きちんとヒカアをしてるので筋肉のひずみもありません。まだまだオコチヤマなので、今後ポカをする事もあるかもしれません。レインボーだから仕方はないか、と暖かく目で見てほしくですね(笑)。それでは1000万は勝てぬであります。まだ完成途上でこれだけのレースが出来るのはすから、力がありますね」と評価していました。

レインボーフラック君。大人になってほしくない、ほしくならない。いつも思つるのは私だけでしょうか(笑)。